

Irion Architekten AG

Büroprofil



In der Architektur besteht immer ein Bezug zum nächst Kleineren und zum nächst Grösseren. Diese Sicht von Städtebau, Architektur und Konstruktion als Einheit bestimmt unsere Arbeitsweise. Wir analysieren jede Bauaufgabe und entwickeln das Bauprojekt aus dem städtebaulichen Kontext heraus bis ins Detail. So sind wir in der Lage, auch für komplexe Bauten einfache und fundierte Lösungen zu finden.

Dabei gehen wir vom konkreten Ort aus, erarbeiten unsere Vorschläge nach den Bedürfnissen der Benutzerinnen und Benutzer und setzen gestalterische Akzente. Wir erstellen Gebäude mit Termingarantie und Kostensicherheit. Dank unserem Know-how, das wir mit langjährigem Engagement erworben haben, wissen wir, wie man plant und baut. 2014 haben die langjährigen Mitarbeiter Markus Baumann, Patrick Glaus und Thomas Girschik die Irion Architekten AG übernommen.